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平成２９年度第１３回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

平成３０年３月２０日（火）

２ 場所

中央公民館学習相談室

３ 出席者

大竹孝夫教育長、保坂充勇委員、飯田富美子委員、平形昇委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者の職・氏名

高山正教育部長、藤井隆庶務課長、竹之内篤学校教育課長、小池雅典文化財保

護課長、川田正樹スポーツ振興課長、鶴淵佳秀庶務課長補佐

５ 開会宣言（午後３時３０分）

６ 日程第１ 会期の決定

会期は、３月２０日の一日と決定

７ 日程第２ 会議録署名委員の指名

教育長が平形昇委員を指名

８ 日程第３ 議案第２６号 平成３０年度沼田市教育行政方針（案）について

庶務課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定

９ 日程第４ 議案第２７号 平成３０年度沼田市人権教育推進方針（案）につい

て

庶務課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定

10 日程第５ 議案第２８号 沼田市教育委員会事務局等の組織及び事務処理規則

等の一部を改正する規則について
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庶務課長が議案書添付資料により説明

（保坂委員）

歴史資料館準備室を設置するということだが、歴史資料館が完成すれば準備

室は無くなるのか。

（教育部長）

その予定である。

異議なく原案のとおり決定

11 日程第６ 議案第２９号 沼田市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則につ

いて

学校教育課長が議案書添付資料により説明

（保坂委員）

一時預かり保育は何時間くらいなのか。

（学校教育課長）

降園時間である午後２時から４時３０分までの２時間３０分である。

（保坂委員）

月曜日から金曜日まで、毎日実施するのか。

（学校教育課長）

職員会議や園内研修、園の行事に伴い保護者が子どもを迎えに来るような時

には、一時預かりは実施しないと周知を図る予定である。

（平形委員）

一時預かり保育の保育料は必要なのか。

（学校教育課長）

１回につき２００円、月単位では上限２，０００円である。

（飯田委員）

申し込みは各幼稚園に行うのか。

（学校教育課長）

各幼稚園は前月の２５日までに次の月の予定を保護者に示し希望を募る。各

幼稚園は取りまとめの上、実施日を計画する。

異議なく原案のとおり決定

12 日程第７ 議案第３０号 平成２９年度沼田市学校貢献活動表彰（案）につい

て

学校教育課長が議案書添付資料により説明

（保坂委員）

選考の基準に、原則として１０年以上の活動と６０歳以上ということがある
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が、№9の個人は５８歳であることだけで表彰の対象から外れるのであれば、

限りなく６０歳に近いということで、表彰してあげて良いのではないか。

（学校教育課長）

選考の中で、非常に迷ったところである。

（平形委員）

表彰を活動の励みにしていただけるのではないか。

（教育長）

№9の個人は表彰の対象とすることで良いか。

異議なく修正案のとおり決定

13 日程第８ 議案第３１号 沼田市スポーツ推進審議会委員の委嘱について

スポーツ振興課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定

14 日程第９ 議案第３２号 沼田市スポーツ推進委員の委嘱について

スポーツ振興課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定

15 日程第１０ 教育長報告

（教育長）

・３月議会が２月２７日に開会し、３月１９日に閉会した。教育委員会関係の

一般質問では７人の議員から、プログラミング教育や道徳の教科化、学校の

トイレの洋式化について等の質問があった。本市の学校トイレの洋式化率は

県内でも低いことから、出来るだけ進めたいと考えている。予算審査では１

７件の質問に各課長が対応した。

・今月の定例校長会で話した内容を４点ほど報告したい。

１ 学力向上について、最後の１月となったが、子どもたちには最後の最後

まで、しっかりと丁寧に教えてほしい。

２ 服務規律について、上毛新聞に県立の高校教員が酒気帯びで検挙された

記事があった。信用失墜行為のないように徹底されたい。

３ 引継ぎをしっかりするように。

４ 次年度に向けての組織づくりに、特に、教員の多忙化を解消する視点で

取り組んでほしい。

（教育部長）

なし
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（庶務課長）

・４月の主な行事予定について

（学校教育課長）

・県費負担教職員の指導措置について

・平成３０年度「沼田市・先生の日」幼小中学校教職員全体研修会について

・年度始めの諸行事について

・平成３０年度学校教育課行事予定表について

（教育部長：社会教育課長欠席のため）

・花いっぱい運動広報宣伝会について

・柳波展の開催について

・社会教育課年間行事予定について

（文化財保護課長）

・お花見添釜（文化財利活用事業）について

・年間スケジュール（予定）について

（スポーツ振興課長）

・第５４回沼田市民スケート大会結果について

・第７４回群馬県都市親善スキー競技大会結果について

・平成３０年度行事予定について

（飯田委員）

平成３０年度の利根沼田ロードレース大会は白沢支所を発着点とするようだ

が、白沢地区には農民広場があり、小中学校のマラソン大会や郡市中学生駅

伝大会が実施されている。それも検討されたのか。

（スポーツ振興課長）

農民広場において、小中学校のマラソン大会や郡市中学生駅伝大会が実施さ

れていることは承知している。利根沼田ロードレース大会については、ファ

ミリーの部から一般１０ｋｍの部まであることから、支所周辺の国道に行か

ないコースで関係者に協力をいただきながら実施したいと考えている。

16 閉会宣言（午後４時３０分）


